
 

 

 

２０２３年１１月１７日 
東京臨海 RC   【第１２９４回例会】 

東京臨海北斗 RSC 【第１０２回例会】 

東京臨海西ＲＣ創立６周年記念 臨海５Ｒ合同例会 
 

「本当の ESG社会課題に取り組む団体が 

企業目線で考える」 

ＮＰＯ法人チャイボラ 月川伸彦様 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

「社会奉仕部門フォーラム」 

総合担当： 

社会奉仕委員長 村社研太郎様 

 

      
 

 

 

   

 

 

１１月１７日(金)の卓話 １１月２９日の卓話 

≪2023 年 11 月 8 日例会報告≫ 

 東京臨海 RC 第 1293 回 例会   

 東京臨海北斗 RSC 第 101 回 例会 

司会：田村会員 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫議長 

 
■ロータリーソング斉唱「我等の生業」 

：ソングリーダー：太田副委員長 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

 

■「ロータリーの目的」東京臨海 RC抜萃 Ver.唱和 

：井上副会長 

 
■来賓・ゲストスピーカー紹介：酒井会長 

 
 東京臨海南ロータリークラブ会長 杉浦孝浩様 

ゲストスピーカー 伊藤丈史様（東京臨海 RC 会員） 

■ビジター紹介：入澤会員 

 関 克紀様（小林健一郎会員ゲスト） 
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 渡辺真吾様（東京臨海南ＲＣ） 

 勝間田健一様（東京臨海南ＲＣ） 

 佐久間裕章様（東京臨海南ＲＣ） 

■11月のお祝い：寺田親睦委員長  

 
◇東京臨海ロータリークラブ 

・会員誕生日               

工藤義孝会員、櫻田誠一会員 

・奥様誕生日                

坂本康朋会員夫人、村社研太郎会員夫人、 

田村浩康会員夫人、松村拓治会員夫人 

・結婚記念日               

白幡隆広会員、今井博会員、大澤成美会員 

 
・出席１００％                 

12年：山田晃久会員                

7年：鈴木孝行会員 

4年：井上晴貴会員 

3年：伊佐康暢会員 

2年：大西洋平会員 

 
◇東京臨海北斗ロータリー衛星クラブ 

・会員誕生日               

林敦寿会員、樋口義之会員、橋本郁会員 

・奥様誕生日 

見浪大介会員夫人、濵田信孝会員夫人 

・結婚記念日 

白井正三郎会員  

・出席１００％  

 該当者いらっしゃいません。 

 
・「誕生日の歌」：ソングリーダー：太田副委員長 

・１分間スピーチ：工藤会員 

 
■ご挨拶：東京臨海南ロータリークラブ会長 杉浦孝浩様 

チャーターナイトの御礼 
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■会長報告：酒井会長 

・東京臨海南 RCチャーターナイトは、10月 28日（土）

盛大に開催されました。会員皆様のご出席ありがと

うございました。東京臨海南 RC様からお礼状が届き、

11月 1日に登録頂きました会員皆様へメール送信さ

せて頂きました。  

・公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より、当ク

ラブ創立 30 周年記念として特別寄付を行ったこと

に対し、「創立記念特別寄付表彰記念盾」が届きまし

たのでご披露致します。 

・台北仁愛 RC 様より、創立 37 周年記念例会（12 月 8

日（金）台北美福大飯店）のご案内が届きました。 

・日台親善会議（10月 20日）と台北仁愛 RCの例会に

参加してまいりました。 

・江戸川区より、江戸川区民まつりが大盛況のうちに

終了とのお礼状が届きました。 

 
■幹事報告：柴田幹事 

・当クラブの次回例会は、11月 17日（金）の東京臨海

西 RC 創立 6 周年記念 5R 合同例会です。その週の水

曜日 11 月 15 日（水）は、例会はございません。ま

た、11月 22日（水）は休会です。 

・ロータリーの友 11月号を会員皆様のメールボックス

に配布しました。 

・ガバナー月信 11 月号は、11 月 1 日に会員皆様へメ

ール送信致しました。 

・東京ベイ RC様より 11月 16日と 11月 30日のオープ

ン例会のご案内が届きました。会員皆様へ 11月 2日

にメール送信させて頂いておりますので、出席希望

の方は、各自で申込期限までに東京ベイ RCへお申込

みをお願い致します。 

・東京上野 RC 様より、創立 40 周年記念事業「オープ

ンフォーラム」12 月 7 日（木）19 時 30 分～21：15

文京シビックホールにて開催される案内が届きまし

た。会員皆様へメール送信させて頂いておりますの

で、参加希望の方は、各自でお申込み下さい。 

・11月のロータリーレートは、1ドル＝149円です。 

・定例理事役員会を本日、例会後 13：45より 3階「松・

桐の間」にて開催致します。 

■委員会報告 

 

・ロータリー情報担当（斉藤クラブ奉仕副委員長） 

① 家庭集会の件 

② ロータリーの友 11月号紹介 

・親睦活動委員会（寺田委員長） 

 忘年家族会（12月 6日（水））の出席者の報告をまだ

されていない方は、至急、お願い致します。 

 
・社会奉仕委員会（村社委員長） 

 社会奉仕部門フォーラムを 11 月 29 日（水）に開催

致しますので会員皆様のご出席をお願い致します。 

・ゴルフ幹事（今井ゴルフ幹事） 

 東分区懇親ゴルフ大会（10月 27日）参加報告 

・社会奉仕委員会・パラボール担当（小林健一郎委員） 

 パラボールフェスティバルへのご協力、ありがとう

ございます。 

 第 3 回パラボールフェスティバル協賛金の請求書を

先週、メールで送信させて頂いておりますが、請求

書の原本を本日メールボックスに入れましたので、

お持ち帰りの上、記載の振込先へご入金をお願い致

します。 

・国際奉仕委員会（大西委員長） 

 今年度ロータリー国際大会は、2024 年 5 月 25 日～

29日にシンガポールで開催されます。その国際大会

期間中、第 2580 地区ガバナーナイトが 5 月 26 日パ

ン・パシフィック・シンガポールにて開催されます。 

 会費 1 人 40,000 円（予定）。申込の第一次締切が

2023年 11月 15日、第二次締切が 2024年 2月 28日

となっております。参加希望の方は、各自でグーグ

ルフォームから登録することになりますので、参加

を検討される方は事務局に書類が届いておりますの

でお声掛け下さい。 

 
■出席状況報告：濵田会員 

・東京臨海 RC 

 会員数：45名 

出 席：32名（例会場：32名 ZOOM：0名） 

欠 席：13名 

 出席率：72.73％ 

・東京臨海北斗 RSC  
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 会員数：26名 

出 席： 8名（例会場：6名 ZOOM：2名） 

欠 席：18名          

出席率：30.77％ 

 
■ニコニコ BOX報告：今委員 

【東京臨海ＲＣ】 

(ご意向)先日は、チャーターナイトに沢山のご協力を

頂きありがとうございました。：会長 杉浦様、副会

長 勝間田様、幹事 佐久間様（東京臨海南ＲＣ） 

(ご意向)本日は、久々の例会です。パラボール、分区ゴ

ルフ、臨海南チャーターナイトのご参加ありがとう

ございました。今日のロータリー財団のお話、伊藤

さん、宜しくお願い致します。：酒井会長、井上副会

長、柴田幹事、村社会員、佐藤会員、須藤会員、 

入澤会員、岩楯会員、伊藤会員、小松会員、内海会員、

今井会員、大西会員、松村会員、山田晃久会員、 

江副会員、秋田会員、本多会員、伊佐会員、太田会員、

工藤会員、寺田会員、斉藤会員、萩原会員、白幡会員、

小林健一郎会員、田村会員、櫻田会員、佐久間会員、

今会員 

 
【東京臨海北斗ＲＳＣ】 

(ご意向)先日は、パラボール、チャーターナイトと、皆

様お疲れ様でした。来週は合同例会です。本日も宜

しくお願い致します。：大貫議長、樋口会員、濵田会

員、竹下会員、斉藤実会員、笹島会員、白井会員 

 
■卓 話 

「ロータリー財団について」 

国際奉仕委員会・ロータリー財団担当  

伊藤丈史様 

 

■点鐘：東京臨海 RC 酒井教吉会長 

    東京臨海北斗 RSC 大貫議長 

 
 

 
 

 

東京臨海ロータリークラブ旗争奪 

江戸川区学童オレンジボール大会開会式報告 
11月 12日(日)オレンジボールの開会式がございまし 

た。 

 

 

東京臨海ＲＣ 

【29 件 58,000 円 今年度累計 586,000 円】 

東京臨海北斗ＲＳＣ 

【7 件 7,000 円 今年度累計 111,000 円】 
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秋の家庭集会報告 
 

第 3グループ（本多リーダー）・ 

第 4グループ（佐藤（大）リーダー）合同 議事録 

開催期日 2023年 11月 14日 

 
メインテーマ：ロータリーに気付いて活用していこう 

サブテーマ：ロータリーに入って気付いたこと、勉強

になった実例 

①ロータリーに入り、役割を任せていただけるように

なって一番勉強になったことは、物事を進めて行く

には準備、段取りがほぼすべてと言っていいくらい

だと気付かされました。 

②適度な物事のはこび方というものを学べました。 

 また、自分が知らない知識を吸収し、実践すること

を学ぶ場として大いに活用しています。 

 皆さんもぜひ、このロータリー、臨海ロータリーを

活用して頂き、社業に反映させて頂きたいと思いま

す。 

③ロータリーの繋がりは、社業の延長のような気持ち

で接しています。 

 ロータリーの会員は、ほぼ例外なく皆さん前向きで

プラス思考で根が明るい人ばかりだと気付かされま

した。 

 今後とも仕事以外の面でも皆さんと繋がりを持たせ

て頂きたいと願っております。 

④ロータリーの会員として加われた事で、経営者とし

て成長出来る情報、知識、そして人生の楽しみ方を

学べたと感じます。 

 そして同時に過去の自分の未熟さに気付かされまし

た。今後とも宜しくお願い致します。 

⑤ロータリー会員の直接的なご縁以外にも、会員の仲

間の仲間が実はご縁のある方だった、という発見が

あります。 

 よくよく周りを見渡すと、身近にロータリーの繋が

りが存在しているのだと気付かされました。 

 自らの社業の地位、そして価値を高め、今後とも地

元に貢献出来る存在になりたいと思っています。 

⑥いざ、自事業の困難に直面したとき、どう対処した

ら良いかという具体的な対応を学ぶことが出来まし

た。 

 前向きな思考を持った方々から、多くの学びを得ら

れたことが大きな喜びです。 

⑦ロータリアンの偉大なる先輩たちと知り合えた事が

大きな喜びであると気付かされました。 

 そのような偉大な先輩方と一緒にいるだけで、自然

と成長出来る自分が見えてきます。 

 勉強は紙だけでなく、人を見て、人と接する事で学
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んでいくのだという偉大な先輩の教えを実践してい

ます。 

⑧知り合いの 2代目、3代目の経営者を見ていると、継

承した経営者はなかなか思い切った経営、改革など

が出来ない、踏み込めない節が見えます。 

しかし、臨海ロータリークラブに入会してからは、

多種多様な経営ビジョンに沿った具体的な手順、テ

クニックを教えて頂けました。 

 教わった知識は、大いに役立たせて頂いております。 

⑨私は、職業柄ボランティア参加率が比較的低い業種

におりました。 

 臨海ロータリークラブを俯瞰的に見ると、本当に多

くのボランティア活動に関わり、参画されており、

形だけでない活動をされているという事に気付かさ

れました。 

 自分がその一員として活動出来ていることが喜ばし

いです。 

⑩ロータリー主体のイベントに参画し、地域に貢献し

て人のためになること、役立つことをやれていると

いう実感が出来てきました。 

 そのような仲間と一緒にいる事で、多くの学びが得

られているという事に気付かされました。 

⑪臨海ロータリークラブに入ってすぐに、自事業活性

化委員会に出席しました。 

 本当に多くの学びが得られました。 

 また、多くの仲間が出来た事でさらに自分のために、

人のために役立てる知識を得られた事で、職人気質

であった過去の自分の性格を改めさせてもらいまし

た。 

⑫ロータリーには数多くの成功している経営者がいら

しゃいます。 

 先ずは、その方々に自分の顔と名前を覚えてもらえ

るよう、例会やイベントに積極的に参加し、その方々

とコミュニケーションが取れるようにすることが重

要だと思います。 

 そうして経営者にとって重要なヒントを教えて頂く

事で自事業を発展させ、さらなるボランティア活動

に積極的に参加出来る体制を整えていくことが出来

ると気付きました。 

⑬ためになる事、役に立つ事、お金だけではない利益

を感じられる、そして気付く場所がロータリーでし

た。 

 臨海ロータリークラブ内のみならず、我々が関わる

仲間の中では巨大なサプライチェーンが展開されて

おり、とても楽しい人間関係が築かれています。 

 自分という人間をさらに成長させるために、今後も

こうした学び、気付きを大切にしたいと考えます。 

⑭自分は 2 代目の経営者で、ロータリーに入会する前

は従業員 1人雇うのも大変な思いをしました。 

 そして今一歩踏み出せない状況を変えたのがロータ

リーでした。 

 自事業活性化委員会をはじめ、多くの成功者の方々

からロータリーの活用方法を教えて頂けました。 

 現状維持ではない、一歩踏み込んだポジティブな経

営の考え方を学べたと思います。 

青少年交換学生 田邉さくらさん 

マンスリーレポート 
 

10日間のドイツツアーはとても充実していて、もう一 

つの地区のインバウンドとも 10日間を過ごすことが 

でき、とても素敵な仲間に出会うことができました。 

とにかく楽しくて、皆と電車の中でお別れするときに 

はロータリアンとローテックス、インバウンドの皆と 

過ごした時間がもっと続いてほしいほどで号泣しまし 

た。 

ツアー中は楽しいことだけではなく、ドイツの歴史も 

学びました。ドイツに住んでいる一人として知ってお 

かなければならないことが学べて、とても勉強になり 

ました。また、素敵な教会や建築を自分の目で実際に 

見ることができ幸せでいっぱいでした。留学前にイン 

ターネットから覗いてみていた写真とは想像していた 

もの以上にとっても素敵でした。「美しい」という言葉 

がぴったりな建築物ばかりでした。 

ドイツツアーから帰ってきてから、学校のドイツ語教 

室、DaZの先生にドイツ語最初のころより話せるように 

なってきたねと言っていただきとても嬉しかったです。 

ドイツ語がもっと理解でき、話せるようになれるよう 

頑張りたいです。 

平日には同じ学校に通っているアメリカからの留学生 

とカフェに行って、ドイツ語で注文をしてみたり、ド 

イツ語の勉強を少ししたりと共に成長できるお友達も 

できて、とても楽しいです。同じ学校に通っている留 

学生は私と彼女だけで、同じ地域にはロータリーの仲 

間も住んでいないため、ドイツ文化ならでは悩みも 

話しあえてお互いに支えられていると感じています。 

ハロウィンにはクラスメイトのうち９人とお友達のお 

家でホームパーティーをし、また３家族目のホストシ 

スターでありクラスメイトでもある友達のお家にもう 

一人のお友達とその日はお泊りをしました。 

まだドイツ語がうまく話せない片言の私のドイツ語を 

くみ取ってくれたり、たまに英語で話しかけてくれる 

ときもありますが、ドイツ語でなるべく話してくれる 

ためドイツ語を伸ばしてくれる友達にもとても感謝し 

てます。 
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当クラブ例会変更 

2023年 11月 22日（水） 休会 

 


